
Förderverein GS Sickte

Protokoll zur

Mitgliederversammlung am

26.09.2023, 19 Uhr

Im Foyer der GS Sickte

Teilnehmer: Yvonne Sinram, Maja Schnell, Lars Rautenberg, André Frambach, Maria

Steinwedel, Julie Schulz, Dhana Griebau, Ninja Keune, Claudia Hendry, Mirjam Janzen, Katja

Frixe, Fabienne Busch, Karina Weber, Nour Andari

TOP 1: Die 1. Vorsitzende Fabienne Busch begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass 

satzungsgemäß eingeladen wurde. Die Beschlussfähigkeit ist ebenfalls gegeben.

TOP 2: Frau Schulz berichtet, dass im laufenden Jahr einige Mitgliedsbeiträge eingegangen 

sind. Der aktuelle Kontostand des Girokontos beträgt 2864,16 Euro, auf dem Kapitalkonto 

befinden sich 1478,07 Euro. Im vergangenen Jahr wurden verschiedene Projekte bezuschusst:

- Sofa, Sitzsäcke, Regale und Bücher für die Bücherei

- neue Flyer

- Freundschaftsbank für den Schulhof

- Spielgerätehaus für den Schulhof

Der Kassenbericht wurde von Frau Schnell geprüft und ergab keine Unstimmigkeiten. Es 

erfolgte eine einstimmige Entlastung der Kassenwartin.

TOP 3: Frau Frixe berichtet, dass mit 52 aktuellen Mitgliedern ein erfreulicher Höchststand 

erreicht wurde. Es wurde eine Email-Adresse für den Verein eingerichtet: 

foerderverein-gs-sickte@gmx.de

In der Vergangenheit kam es zu unterschiedlichen Anfragen bezüglich möglicher nicht-

satzungskonformer Unterstützungen, weshalb der Vorstand noch einmal auf die Satzung des 

Fördervereins verwies, die es uns untersagt, Projekte außerhalb der Schule zu finanzieren. 



TOP 4: Frau Fabienne Busch und Frau Katja Frixe geben bekannt, dass sie ihre Ämter als erste 

und zweite Vorsitzende zur Verfügung stellen. Die Anwesenden stimmen für eine offene 

Wahl. Frau Schulz schlägt Frau Ninja Keune und Frau Dhana Griebau vor. Beide werden 

einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

TOP 5: Frau Schulz und Frau Frixe berichten über den Stand der Planungen zum 

Spielgerätehaus. Die Samtgemeinde hat das Geld vom Förderverein erhalten und kümmert 

sich um Beschaffung und Aufbau des Hauses. Sobald das Haus ausgestellt ist, werden Regale 

und Kisten sowie Spielgeräte vom Förderverein angeschafft. Bei der Inneneinrichtung werden 

noch Eltern zur Mithilfe gesucht. Bezüglich der Auswahl der Spielgeräte sollen die 

Schülerinnen und Schüler nach Wünschen befragt werden.

Zur Tischtennisplatte gibt es noch keine endgültige Entscheidung, hier warten wir auf ein 

genaues Angebot der Firma Steffens. Anschaffung und Aufbau müssen auch hier aus 

Haftungsgründen über die Gemeinde erfolgen.

TOP 6: Frau Andari fragt nach einer möglichen Anschaffung eines Fahrradständers auf dem 

Schulhof.  Da die Kinder grundsätzlich nicht allein mit dem Fahrrad zur Schule fahren dürfen, 

und auf dem Schulhof nicht ausreichend Platz zur Verfügung steht, schlägt Frau Schnell vor, 

dass dieses Anliegen von Frau Andari im Schulelternrat bzw. im Schulausschuss angebracht 

wird.

Die anwesenden Mitglieder sammeln weitere Ideen für mögliche Projekte:

- Kinoabend mit dem Mobilen Kino

- Zirkusprojekt wieder aufleben lassen

- Kuchenverkauf beim Hockey-Turnier

- Theater Fadenschein in die Schule einladen

- Break Dancer von Dangerous Styles (Braunschweig) für Workshop einladen

- Flohmarkt auf dem Schulhof

- Schulhoffrühstück

- Adventskranz kaufen statt binden oder einen künstlichen Baum aufstellen? 

Der Vorstand freut sich über die zahlreichen Teilnehmer der diesjährigen 

Mitgliederversammlung und regt an, einen Email-Verteiler einzurichten, um sich regelmäßig 

austauschen zur können. Das Protokoll wird an die gesamte Elternschaft über die sdui-App 

verschickt. Frau Busch beendet die Mitgliederversammlung um 20:17 Uhr.

 


